

12/6 (Sun) Start at 7 pm



ライブリンク先はこちらから
youtu.be/ncmZpwFZI_s

特別ゲスト

ゴスペルシンガーソングライター

Migiwa



救世軍公式YOUTUBE生配信

**CHRISTMAS
CELEBRATION CONCERT**

クリスマス・セレブレーション・コンサート

特別ゲスト



Migiwa プロフィール

ゴスペルシンガーソングライター。クリスチャンの家庭に生まれ、幼少から教会に通い聖歌隊などで音楽に親しむ。アメリカで本場のゴスペルを聴いて感銘を受け、音楽活動を開始。自身の不登校や引きこもりの経験を通し生み出された楽曲や、透き通る歌声で神の愛を伝え、多くの人に勇気と希望を与えている。ゴダイゴのタケカワユキヒデに気に入られ、サポートを受けアルバム「蟻と宇宙」をリリース。

ゴスペルCCM大賞アーティスト・オブ・ザ・イヤール金賞を受賞。その後、ストレスによる中喉頭肉芽腫の大病により声を失う。失意のうちに渡米し、弟子訓練の学びを受ける中、喉が癒され、1年間の活動休止の後、活動を再開。NHKラジオの人気番組「ラジオビタミン」のときめきインタビューに出演。

全国の教会、学校、ライブハウスで歌う他、定期的に東北や熊本などの被災地を訪れ、仮設住宅などでボランティアコンサートを行っている。2018年3月、7枚目となるニューアルバム「3日目の朝」をリリース。好評発売中。

動画出演



救世軍ジャパン・スタッフ・バンド (JSB)

英国式の金管バンドで1902年に組織され、音楽を通して神の愛を伝え、人々をキリストに導く活動をしている。1996年に第6回日本吹奏楽アカデミー賞特別部門賞を受賞。2011年に国際本部のインターナショナル・スタッフ・バンド (ISB) 120周年に招かれ、ロンドンのロイヤル・アルバート・ホールで演奏。世界の救世軍にある7つのスタッフ・バンドと共にバッキンガム宮殿前をパレード、宮殿中庭での演奏も行った。

コンサートの中で、社会鍋のアピールがなされます。今年も皆様のご協力をお願いいたします。

社会鍋は、救世軍がクリスマスシーズンに行っている、生活に困窮している人々を支援する為の街頭募金活動。今年111年目を迎えた。三脚に吊した鍋と紅白のたすきが目印で、年末の風物詩として俳句の季語にもなっている。社会鍋は全世界の救世軍で行われており、クリスマスシーズンに行われることから「クリスマス・ケトル」(Christmas Kettle) の名称でも親しまれている。



主催：救世軍本営 (詳しくは、ホームページ [救世軍.jp](http://www.salvationarmy.jp) をご覧ください)